

Unternehmer des Jahres

Bad. Zeitung
20.11.2006

Ehrung für SensoPart-Chef

GOTTENHEIM. Erneut hat der Unternehmer Theodor Wanner, Geschäftsführer der in Gottenheim und Wieden ansässigen Firma SensoPart, eine Auszeichnung erhalten. Er wurde zum Unternehmer des Jahres in Südbaden gewählt. Den Ausschlag gaben neben dem wirtschaftlichen Erfolg auch das Schaffen neuer Arbeitsplätze und der hohe Anteil an Auszubildenden im Betrieb.

Eine Jury aus Politik und Wirtschaft wählte Wanner aus über 35 Unternehmern aus, die von den Juroren selbst nominiert wurden. Der Preis wurde Theodor Wanner bei der Auftaktveranstaltung der Messe „Marktplatz: Arbeit Südbaden“ in der Messe Freiburg verliehen.

Theodor Wanner hatte die SensoPart Industriesensorik GmbH 1994 in Wieden bei Todtnau gegründet. Das Unternehmen erlebt seitdem ein rasches Wachstum. SensoPart entwickelt, produziert und vermarktet Sensoren für industrielle Anwendungen. Den Schwerpunkt bilden optoelektronische Sensoren, insbesondere Lasersensoren sowie Vision Sensoren.

SensoPart beschäftigt zur Zeit rund 100 Mitarbeiter. Die vergangenen Jahre waren durch zweistelliges Umsatzwachstum und die Einführung neuer, innovativer Produkte gekennzeichnet. Hierfür wurde



Von einer Jury zu Südbadens Vorzeigunternehmer gewählt: Theodor Wanner.

FOTO: PRIVAT

SensoPart bereits mehrfach ausgezeichnet, so zum Beispiel mit dem Dr. Rudolf Eberle-Preis, mit dem 1. Platz beim Baden-Württembergischen Förderpreis für junge Unternehmen und 2003 und 2004 mit dem Deutschen Sensor-Applikationspreis. 2001 wurde ein neues Firmengebäude in Gottenheim in Betrieb genommen, das 2004 erweitert wurde.